

移転オープン式
9月1日(月)

高梁市子育て支援センターが移転オープンしました。たくさんの親子と移転オープンをお祝いしました。新しい施設で楽しく遊んだり親子の交流をしました。みなさん、遊びに来てくださいね。



みんなでくす玉を割ってお祝いしました。

移転オープン式 記念撮影! ニッコリ♡



敬者の日にちなんだ歌を歌ったり、ふれあい遊びをしました。おじいちゃん、おばあちゃんに贈る可愛い写真入りのポストカードを親子で作りました。大きなかぶをみんなで引っ張ったあとにかぶをもらってみんなニコニコでした。

ゆう・ゆうタイム
「おじいちゃん
おばあちゃん
ありがとう」
9月19日(金)

敬者の日にちなんだ歌を歌ったり、ふれあい遊びをしました。おじいちゃん、おばあちゃんに贈る可愛い写真入りのポストカードを親子で作りました。大きなかぶをみんなで引っ張ったあとにかぶをもらってみんなニコニコでした。



2歳のひろば
9月24日(水)
9組参加

新施設に移転してから初めての『2歳のひろば』は新しいおともだちが増え、とてもにぎやかでした。



「おじいちゃんもおばあちゃんも」の歌を歌ったり「かたたき」のふれあい遊びをしたりしました。

